

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Acara Maulid Nabi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 23, 2023 - 14:33



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Acara Maulid Nabi

SUKABUMI - Malam ini, Musolah Al Barokah di Kampung Bantarpeuteuy, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw yang berlangsung meriah. Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Babinkamtibmas, ketua MUI, dan kepala desa Cidahu beserta staf jajarannya.

Dalam acara yang digelar pukul 20.00 WIB hingga selesai tersebut, puluhan warga masyarakat dan pemerintahan Desa Cidahu berkumpul untuk memperingati Maulid Nabi Muhammad Saw 1445 H. Acara ini menjadi sarana untuk membangun komunikasi yang baik dan memperkuat sinergi antara pemerintah, ulama, pemuda, dan masyarakat setempat dalam semangat Ukhuwah Islamiah.

Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi Babinkamtibmas, yang diwakili oleh AIPDA Moch Ramdhan, untuk memberikan himbauan terkait pengelolaan sampah sesuai dengan ketentuan UU nomor 18 tahun 2008. Masyarakat diberitahu tentang larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah.

Selain itu, kegiatan ini menjadi kesempatan bagi aparat keamanan untuk berbicara tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cidahu dan Cibitung. Babinkamtibmas juga berinteraksi dengan ketua RT dan warga masyarakat untuk mendorong kegiatan ronda malam sebagai upaya antisipasi terhadap tindakan kriminal seperti curat, curas, dan curanmor, serta menghadapi bencana alam seperti longsor dan pohon tumbang.

Selama kegiatan, Babinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada orang tua mengenai kenakalan remaja yang tengah marak, seperti tawuran, minum-minuman, dan pergaulan bebas. Mereka meminta orang tua untuk selalu memeriksa kegiatan anak-anak mereka.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruli Pardede, S.H., S.I.K., M.H., turut memberikan program bernama "AA DEDE" (Agamis Aman Dedikasi Empati Damai Efektif dan Efisien) kepada masyarakat dalam acara tersebut.